
                                       令和 6年 3月 18日   

 

つぼみ親の会《茶話会》開催報告 
 

つぼみ親の会では令和６年３月７日（木）10：00～つぼみ園の集団療育室にて、今年度３回目の《茶話会》を開

催いたしました。 

 今回は「入園・入学・進級に向けての疑問、質問、お悩み」をテーマに前回同様、事前に質問や相談したい内容

を受け付け、それを元にみなさんの体験談をお聞きしたり質問をしながらいろいろと話し合いました。 

 なんと、今回は０歳の赤ちゃん連れのご夫婦や、保育園児のママさんも参加してくださいました！！ 

それぞれの年代や場面に合わせたお話をたくさん聞くことができました。 

 ここに開催報告として、茶話会で話題に上がった具体的な質問等を掲載します。 

 

 

 

・小学校の支援級について、分かる範囲でお話ししたい。 

・中学校以降の支援級について、あるいは支援が必要な子の受験など進路について、今どんな準備が 

必要なのか聞いてみたい。 

・進級について 

・高学年になって学校以外のお友だちの関わりをどの程度まで見守っていけばよいのか。 

・宿題をやり始めるまでの取り組み方 

・進級後、本人に何かしらの変化（気持ちが落ち着かない日が続いた、馴染めない、前より楽しんでいる、 

特に変化がない等）があったかお聞きしたいです。 

・進級に向けての話し合い。新しい教科など、もう終わっているか。それとも新年度が始まってからにする？ 

・こだわりのことや、お薬を服用しているお子さんにどのように飲ませているか。 

・高学年時における、中学入学へ向けての学校との連携や準備（中学入学前に学校側に確認しておいた 

ほうがいいこと） 

・鉛筆、消しゴム、リコーダーなどのおすすめグッズがあれば知りたいです。 

 

 

 この他にも参加してくださった皆さんからの疑問・質問などを話し合い、予定していた２時間ではとても足り

ないほど、皆さんの話が尽きない茶話会になりました。 

 また同日開催された「お洋服お譲り会」も大盛況でした。今後もいろいろと企画予定ですので、皆さん気軽に

ご参加ください。 

 

※次回のお知らせ！！ 

５/１０（金） つぼみ園集団療育室にて 

「親の会総会」 開催 

 

総会終了後岩崎先生による講演会 

『ことばの育ちを支援する』を予定しています。 

                                                 裏面へつづきます→→→ 

詳細は 

 Coming Soon！！ 



 

また今回もご参加いただいた皆さんにアンケートをお願いしたところ、次のような感想やご意見がありまし

た。 

 

 

・中学校以降の支援級や、高校受験などに必要な成績のつけ方など、色々な話が聞けて良かった。自分だけ不

安を溜めこまないで、色々なところで話を聞いてもらうことが大事だと感じました。 

・先輩ママの情報・経験談は、自分の不安を解決してくれるので、本当にありがたい時間です。 

・初めて茶話会に参加させていただきました。たくさんの意見交換ができ、不安や心配事が共有できたことは、

すごくこれからの自信につながると思いました。 

・小学校・中学校・高校（の選び方など）の先の話まで聞くことができ、参考になりました。 

・保育園（幼稚園）の参観日や発表会が心配になったり悩んだりする気持ちを共感していただけて、すごくほっ

としました。 

・知らない情報を知ることができ、今後もこのような機会があるととてもありがたいです。 

・小学校入学に向けての心構えや、学校にフォローしてほしいことをどう伝えたらよいのか、よく理解できまし

た。 

・自分の子どもが通っている学校以外の様子が知れてよかったです。 

・茶話会の開催頻度が以前よりも増えてうれしいです。保護者同士の交流の場を設けてくださって助かってい

ます。 

 

 

 

上記のように、親の会では保護者の交流の場を増やしたり、横のつながりを作っていけたらと思っています。そ

こから少しでも何か参考になる情報を皆さんで共有していけたらいいなと考えています。 

今年度はこれが最後となりましたが、来年度も数多くの皆様のご参加をお待ちしております。 

 

 

↑茶話会の様子 

↑ お洋服お譲り会の様子 


